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négociations multilatérales sur le désarmement

Monsieur le Secrétaire général, 

Monsieur le Secrétaire général de la Conférence sur le désarmement et représentant personnel du 

Secrétaire général auprès de la Conférence, 

Madame la Présidente du Conseil consultatif sur les questions de désarmement, 

Excellences, 

Mesdames et Messieurs, 

En ouverture de cette réunion, je souhaiterais pouvoir louer le travail de la Conférence sur le 

désarmement. Je ne peux malheureusement le faire, en raison de la paralysie qui caractérise la 

Conférence depuis plus de dix ans. Ceci est grave, pour le désarmement, qui est, ne l’oublions 

pas, un aspect majeur pour la promotion de la paix et la sécurité internationales. Ceci est grave 

aussi pour la Conférence et son rôle dans la gouvernance globale. Si la Conférence ne retrouve 

pas son élan, elle est en passe d’être discréditée et de devenir complètement inutile. 

Dans ce contexte, je tiens à remercier tout particulièrement notre Secrétaire général pour ses 

efforts afin de redonner du dynamisme à la Conférence, notamment grâce à l’organisation de la 

Réunion de haut niveau qui a eu lieu en septembre 2010. Ce sont des efforts auxquels je souscris 
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donner un signal fort à la Conférence sur le désarmement cette année, en vue de surmonter son 

immobilisme. 

 

Afin de revitaliser la Conférence, le Secrétaire général a aussi donné pour mandat au Conseil 

consultatif sur les affaires de désarmement de se consacrer exclusivement à la situation de la 

Conférence sur le désarmement pendant ses deux sessions de travail de 2011. J’espère que les 

recommandations contenues dans le rapport élaboré par le Conseil retiendront toute l’attention 

des membres de la Conférence et de l’ensemble des États Membres de l’Assemblée générale. Je 

suis d’avis que la création d’un panel de haut niveau composé de personnalités pourrait être un 

moyen d’apporter une perspective nouvelle et de revitaliser la Conférence. Nous aurons 

l’occasion tout à l’heure, dans le contexte d’une séance informelle, d’en entendre davantage sur 

les travaux du Conseil. 
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discuter des voies concrètes qui permettront de surmonter les blocages et de se donner les moyens 

de progrès significatifs en matière de désarmement. 


